

# 「一心千里」

走つていれば、見えてくる

永田 隆一

■ 第82回 ■

ど、不安な気持ちを否定できません。テレビ向け32インチ液晶パネルのオープンセルの価格は現在50ドルです。この価格は調達部品

コストを下回っておりま

す。LEDの在庫が8年分積み上がっているとも聞きます。最近クレイジ

ー冷たい社会に耐えること、苦しい人生に耐えること、煩わしい世間に耐えること、退屈に耐えることです。

希望や夢があれば耐えられるものかもしれない。しかし、耐えることが常態になってしまふと、人はロボットのように心を開き、淡々と生き始めます。筆者の知り合いにもそういう方がおられます。

件の大坂の親父の言葉、「わいはこの素晴らしい人生に醉つて生きました」と、いつまでもそのままでいたいのです。これが続

くと、自信と意欲もおのずと湧いてきます。

（毎月連載）

## 病める社会の不条理と 夢や希望を抱き続ける心

先日、大阪の難波・千日前中央通りの屋下がり。大阪府警の警官2人が60歳代後半の男性を職務質問している現場に遭遇しました。「ご主人、酔つておられますね」「酔つてたら悪いんでつか。わいはこの素晴らしい人生に酔つて生きてきたんじや」。筆者は心が洗われたような清々しい気持ちになりました。

さて、2015年度は大手企業の業績が大きく回復したと報道されていますが、全くその実感がない筆者は調べてみました。例えば、5年間で正社員を減少させたトップ5は、①ギードエヌス=4兆

日立製作所=2万307人、②富士通=1万3592人、5社の正社員を辞された25万人ほどであります。平均家族構成を4人と想定すると、100万人への影響

兆3321億円、⑤三菱電機=2兆7833億円。キーエンスの電子機器は使い勝手が良いことで評判です。しかし、売上高は4000億円に届いておりません。株価

は50億円が必要です。筆者は、1000社の中大小企業へ設備投資が研究開発費で500万円ずつ差し上げた方がよほど効

いておりません。そして、  
《幸福のものさし》  
人には、幸福を感じる  
「この人のものさし」の  
ようなものがあるはずで

す。歴史を読むことで、  
その場の「福」と「禍」  
てしまします。病める社  
会は不条理に満ち溢れて  
いる。そんなふうに考  
えています。

は、①パナソニック=13  
万502人、②NEC=4  
万3476人、③ソニ  
ー=3万6200人、④

1965億円、②キヤノ  
ン=4兆1573億円、  
③ソニー=3兆8785  
億円、④ファンック=3

1ホースと揶揄され始め  
たレッドチャイナの常軌

を逸した巨額設備投資が原因と言われていますが、明日が全く見えない状況であります。

さて、6月20日が前都

知事の都庁への最終登庁

日でした。選舉の経費に

は50億円が必要です。筆

者は、1000社の中

大小企業へ設備投資が研究開

発用途で500万円ずつ

差し上げた方がよほど効

ます。

（毎月連載）